

Verpflichtung der neuen Gemeinderätin Simone Stengel

Zu Beginn der ersten Sitzung des neuen Gemeinderats am 16. September 2014 wurde noch ein neues Mitglied verpflichtet. Frau Simone Stengel, die für die Bürgerunion am 25. Mai in den Gemeinderat gewählt wurde, konnte bei der Neu- und Wiederverpflichtung vor der Sommerpause nicht teilnehmen. Auch für Sie lautete die Verpflichtungsformel nach § 32 GmO: „Ich gelobe Treue der Verfassung, Gehorsam den Gesetzen und gewissenhafte Erfüllung meiner Pflichten. Insbesondere gelobe ich, die Rechte der Gemeinde gewissenhaft zu wahren und ihr Wohl und das ihrer Einwohner nach Kräften zu fördern.“



Nach Ihrem Gelöbnis überreichte Bürgermeister Klaus Dieterich Frau Stengel die nachträglichen Willkommensblumen und begrüßte sie herzlich in der Runde derjenigen, die die Geschicke der Stadt für die nächsten Jahre lenken werden.